



ENFANTS, MAIRIE

/ Maison de l'enfance : les agents se forment à la gestion des émotions

Publié le 09 mars 2022

Les 20 professionnelles de la Maison de l'enfance « Les petits princes » poursuivent leur cursus de formation sur la gestion des émotions débuté l'année dernière par une première journée sur ce thème.

Lundi 7 mars, les agents ont ainsi abordé les émotions ressenties dans la relation aux parents. Miriam Rasse, psychologue clinicienne et formatrice, anime ce temps de formation continue de trois journées pédagogiques. Elle est également l'ancienne présidente de l'association Pikler-Loczy France, spécialisée dans l'accompagnement du développement de l'enfant et le soutien aux professionnels.

Ce cycle de formation se terminera en juin par une troisième journée d'échanges, toujours sur cette thématique des émotions cette fois-ci appliquée au travail en équipe.



Carte électeur : 11 500 cartes distribuées sur Guipavas

Solidarité avec le peuple ukrainien



≡ RETOUR À LA LISTE